
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
Wassereintrag vom Recyclinghof ins LSG 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

 
die Grüne Fraktion bittet Sie, die folgende Anfrage in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Ausschusses für Umweltschutz aufzunehmen und durch die Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

Seit einiger Zeit werden immer wieder große Wassermengen vom Recyclinghof auf die Wiesenfläche 

im angrenzenden Landschaftsschutzgebiet gepumpt. 

 

Hierzu stellen wir folgende Fragen: 

 

1. Warum wird diese Maßnahme durchgeführt? 

2. Ist das Wasser unbelastet? 

3. Ist dieses Vorgehen für die Fläche im Landschaftsschutzgebiet unbedenklich? 

 

 

Für die Grüne Fraktion 

 
 

An den Vorsitzenden des 
Ausschusses für Umweltschutz 
Herr Pascal Krüger  
über  
Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Frank Dudda 
Rathaus Herne 
 

GRÜNE FRAKTION HERNE   BAHNHOFSTR. 15A 44623 HERNE 

Rolf Ahrens 
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Herne, den 21.03.2022 
 
 

 


